



... Unvergeßlich die Fahrt vom Schiff über den Canale grande zum Markusplatz ... *Auf Agja-Film*



Los Nummer 478 gewann in der Tombola des Presseballes eine Mittelmeerreise des Norddeutschen Lloyd. Los Nummer 478 hatte ich. Ich glaube, ich bin vor Freude ganz rot geworden. Wie im Fluge verging die Zeit mit den herrlichsten Reisevorbereitungen, und eines Tages stand ich im Bremer Hafen und ging an Bord der „Sierra Cordoba“. Es hat ja keinen Sinn, eine langatmige Reisebeschreibung zu liefern. Ich habe meinen Apparat gezückt, wo ich nur konnte, und ein paar der schönsten Bilder zeige ich hier. Unvergeßlich, wenn man zum ersten Male über den Canale grande Venedigs fährt oder in den sonnendurchleuchteten, wäschebehangenen Gassen Neapels herumspaziert, wenn man über Spaniens zerklüftete Autostraßen fegt oder sich im Löwenhofe der „Alhambra“ photographieren läßt, was genau

... so sehen die meisten Gassen von Neapel aus ...

*Auf Agja-Film*